

Numazu Fresh News

田方地区集団災害対応合同訓練に参加しました。～防災関係機関が集結～

発信日:2015/1/26

発信者:沼津河川国道事務所

1/24(土)田方消防本部が主催する「集団災害対応合同訓練」に職員4名が参加しました。「南海トラフ巨大地震」を想定し、伊豆市・伊豆の国市・函南町消防団、陸上自衛隊、静岡県警察、田方医師会等が連携して住民の避難誘導・救出・応急救護訓練を実施しました。

訓練は、地震に伴う土砂災害により「伊豆市中伊豆地域」が孤立化するという想定で行われました。沼津河川国道事務所は、自衛隊ヘリがKU-SAT IIを運搬したという想定の中、衛星通信回線により現地映像を対策本部に配信する支援を実施しました。



対策本部に設置された
国交省の衛星通信車



衛星回線により配信
された現地の状況



現地～本部間は国交省の
衛星携帯電話にて連絡を
取りました



緊急車両到着



ドクターヘリによる緊急搬送



函南町長
講評



伊豆市長
講評



自衛隊による緊急搬送



医師による応急救護

＜訓練講評一部抜粋＞
大規模災害時はあらゆる機関
が連携して災害対応に取り組ん
でいただきたい。

防災関係機関が集結し、訓練を実施することで、災害時には迅速な災害対応が可能となります。また、様々な機関の防災担当者との顔の見える関係を築くことができました。

記事の詳細については(河)副所長(TEL:055-934-2001)にお問い合わせ下さい。